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令和５年２月１３日 

 

２０２２年度第１回学校関係者評価報告書 

 

 

１、学校関係者評価報告書について 

  

 令和４年１２月１３日、評価委員長以下３名の皆様のご出席を賜り 2022 年度学校関係者評価委員会

を開催いたしました。委員各位より頂きましたご提言を真摯に受け止め、ESA 音楽学院専門学校校務

運営に生かしていく所存でございます。 

 

 

                                 令和５年２月１３日 

学校法人八洲学園     

ＥＳＡ音楽学院専門学校 

学校長 森上芳郎 

 

２、２０２２年度学校関係者評価委員会 

   【音楽隊業界関係者】委員長 神田文雄 

 

   【本校卒業生の業界関係者】 永井大二郎 管楽器修理リズム&ハーモニー代表  

  

   【本校の同窓会会長】    荒木怜奈    

 

  学校内出席者 

   【本校の学校長】 森上芳郎    

 

【本校の副校長】 臼田徹  

 

【本校の事務局長】増田京子 

 

３、２０２２年第１回学校関係者評価会議実施詳細 

実施日   令和４年１２月１３日 

時間    16：00 ~17：00 

場所    ＥＳＡ音楽学院専門学校４階４０３教室 

実施内容  先に行われた自己評価アンケートの結果と、自己評価委員の報告書を元に学校関係者 

委員の意見を伺う。  
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４、学校関係者評価委員より意見のあった項目 

＜教育理念・目的・育成人材像＞  

評
価
委
員 

この項目については問題ない。 

＜学校運営＞ 

評
価
委
員 

この項目については問題ない。 

＜教育活動＞  

17 
キャリア教育・実践的な職業教育の視点に立ったカリキュラムや教育方法の工夫・開発

などが実践されているか。 
1.92 

18 
関連分野の企業・関係施設等・業界団体等との連携により、カリキュラムの作成・見直

し等が行われているか。 
1.83 

評
価
委
員 

１７と１８を合わせて。 

 中高での外部指導員と担当教諭の熱量の方向性が違う学校がある。本校の卒業生も多数外

部指導員をしているようなので、その点の指導も行うとよい。 

 

 リペア工房へのインターンについて、学校から積極的に工房へ働きかける手もある。その時に

工房や業界との連携を取れるかもしれない。 

26 
関連分野における先端的な知識・技能等を習得するための研修や教員の指導力育成など

資質向上のための取組がおこなわれているか 
1.83 

評
価
委
員 

自己評価報告書の内容で問題ない。 

27 職員の能力開発のための研修等がおこなわれているか 1.75 

評
価
委
員 

自己評価報告書の内容で問題ない。 

＜学修成果＞  

29 退学率の低減が図られているか 1.83 

 

評
価
委
員 

自己評価報告書の内容で問題ない。 
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＜学生支援＞  

41 高校・高等専修学校との連携によるキャリア教育・職業教育の取組が行われているか 1.67 

 

評
価
委
員 

自己評価報告書の内容で問題ない。 

 なかなか高等学校への連携は難しい時代なので、ＹＯＵＴＵＢＥなどで動画を配信してみては。 

42 関連分野における業界との連携による卒後の再教育プログラム等を行っているか 1.83 

 

評
価
委
員 

自己評価報告書の内容で問題ない。 

 同窓会の実施をするとよいかもしれない。 

＜教育環境＞  

43 施設・設備は、教育上の必要性に十分対応できるよう整備しているか 1.92 

 

評
価
委
員 

自己評価報告書の内容で問題ない。 

＜学生の募集と受入＞  

評
価
委
員 

この項目については問題ない。 

＜財務＞  

評
価
委
員 

この項目については問題ない。 

＜法令等の遵守＞  

評
価
委
員 

この項目については問題ない。 

この項目については問題ない。 

＜社会貢献・地域貢献＞  

評
価
委
員 

この項目については問題ない。 
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＜項目外＞ 

評
価
委
員 

 難しいリペア技術も必要だが、工房等ではなく楽器店の店頭では「すべての楽器の応急処理」

が求められる。 

 

添付資料 

・2022年度自己評価報告書 

・ＥＳＡ音楽学院専門学校評価実施規程 

 

 

 


